

zu TOP .....



Stadtratsfraktion

Mainz, 20.01.2023

## Anfrage 0170/2023 zur Sitzung am 01.02.2023

### Kosten von Strom und Gas (CDU)

Die Preise auf dem Strom- und Gasmarkt sind zwar immer noch auf einem hohen Niveau, aber im Vergleich zum Sommer letzten Jahres hat sich die Lage deutlich entspannt. Dennoch haben die Stadtwerke kürzlich die Endverbraucherpreise deutlich angehoben. Für die Zukunft rechnen die Mainzer Stadtwerke weiterhin mit Gewinnen im Strom- und Gasgeschäft.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Was bedeuten die aktuellen Entwicklungen auf dem Strom- und Gasmarkt für den Endverbraucher? Ist es geplant, die Endverbraucherpreise noch einmal nach unten zu korrigieren, nachdem auch die Preise auf dem Strom- und Gasmarkt nachgegeben haben?
2. Geringere Endverbraucherpreise bei Strom und Gas würden die Bevölkerung entlasten und somit die Folgen der hohen Inflation abfedern. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, dass die Mainzer Stadtwerke die Endverbraucherpreise bei Strom und Gas senkt, auch wenn das zulasten der Gewinne geht?

Ludwig Holle  
Fraktionsvorsitzender